



MIDEPOR-141-06-21

San José, 15 de junio 2021

Señor

**Juan Luis Bermudez Madriz, Ministro
Ministerio de Desarrollo Humano e Inclusión Social**

Señor

**Patricio Morera Víquez, Presidente Ejecutivo
Instituto Fomento y Asesoría Municipal**

Estimados señores:

Deseándoles éxitos en todas sus gestiones y proyectos.

Como una iniciativa conjunta, la Ministra de la Niñez y Adolescencia y Presidenta Ejecutiva del Patronato Nacional de la Infancia (PANI) y la Ministra de Deporte han coordinado un proceso de activación mediante el deporte, la recreación y/o la actividad física para la población menor de edad en estas vacaciones de mitad de año del ciclo escolar.

La iniciativa involucra al Instituto Costarricense del Deporte y la Recreación (ICODER), a través de la Unidad de Programas y Proyectos Deportivos y Recreativos, quienes proponen de manera más inmediata el trabajo conjunto con aquellos Comités Cantonales de Deporte y Recreación que tienen experiencia del trabajo virtual con comunidades y manejan diversas opciones para la población menor de edad.

En este involucramiento, se ha contado también con la asesoría técnica en niñez y adolescencia por parte del PANI, para resguardar que las opciones ofrecidas sean oportunas y atractivas a nuestra población meta, y que permitan garantizar el principio del Interés Superior y su desarrollo integral.

Además, ambas instituciones cuentan con el apoyo técnico de los Departamentos de Comunicación para hacer de esta opción de movimiento desde el deporte, la recreación y la





actividad física una oportunidad de acercarnos con opciones sanas y libres de violencia al territorio costarricense, que promuevan sus derechos al deporte, la recreación y la salud física y mental.

Es por esto, que con mucho respeto les solicitamos se sumen a esta campaña, reproduciendo la transmisión en vivo que hará el ICODER en las próximas 3 semanas. Invitando a los CECUDIS, guarderías de administración a terceros, la REDCUDI, y los Comités Cantonales de Deporte y Recreación que lo promuevan por sus redes sociales o también los Gobiernos Locales, si tuvieran mayor posibilidad de alcance dentro de las comunidades.

Si es viable esta opción de participación de las honorables instituciones que ustedes representan, les solicitamos el permiso para incluir los logos respectivos en la promoción de la campaña, así como sus contactos en Comunicación y Redes para que en diálogo con nuestros comunicadores puedan llevar la transmisión en excelentes términos. Listos estos pasos, les estaremos haciendo llegar la publicidad del evento lo antes posible.

Agradeciendo siempre el trabajo en conjunto y la perspectiva visionaria para promover los derechos humanos y en particular los derechos de los niños, niñas y adolescentes en cualquier oportunidad, nos despedimos,

Karla Alemán Cortés
Ministra del Deporte
MIDEPOR

Gladys Jiménez Arias
Ministra de la Niñez y la Adolescencia
Presidenta Ejecutiva
Patronato Nacional de la Infancia

C. Minor Monge, Jefe Unidad de Programa y Proyectos Deportivos y Recreativos ICODER
Evelyn Arroyo, Asesora MIDEPOR

